

**Scénario 12 : La fin de la maison Carroll (Havenport).**

Solo Rodrigue

Date irl : 13/08/14 - 15/08/14

Date en jeu : 18/09/14 - 22/09/14

**Introduction :**

Après les aventures au CERN, nous sommes rentrés à Paris, et je me suis mis à lire Dune, de Frank Herbert, sur le conseil d'Alice.

**Faux départ.**

Quelques jours plus tard, il est temps pour moi de me remettre au travail. Il reste pas mal de points à régler en Russie, avec les Tretiak, et c'est donc la destination que nous choisissons, Hermione et moi. À l'aéroport, Montell, qui est également dans le coin, et moi, recevons un message de la Machine, destiné à Cordelia mais qui ne lui parvient pas. Il s'agit d'un rapport pertinent, le numéro 331, au nom d'une Martha Livers, secrétaire dans la police Sud-africaine, vivant à Pretoria. Je demande à Montell de prendre contact avec Cordelia et d'y aller, mais la Machine semble voir les choses d'un autre œil, puisque l'avion pour Moscou ne décolle pas, suite à une alerte. Il me faut donc me résoudre à laisser Hermione décoller pour la Russie, et à prendre une nouvelle fois la direction de l'Afrique.

Par chance, Anna est déjà sur place, et se met en position pour veiller sur Martha. Le problème, c'est qu'elle confond la jeune femme et sa domestique, et suit la mauvaise personne. Heureusement, cela reste sans conséquences puisque la future victime passe une soirée tranquille chez elle. En fin de soirée, plusieurs hommes armés se faufilent jusqu'à la maison de la secrétaire. Anna et moi jouons au petit couple pour les surprendre, mais ma coéquipière semble curieusement troublée.

Le professionnalisme reprend rapidement ses droits tout de même, et les quatre assaillants sont rapidement mis hors de combat. Il s'agit de quelques voyous de bas étage, qui ont tout de même réussi à pénétrer dans la maison de leur cible, qui ne peut que remercier ses sauveurs, avant d'appeler son patron, le colonel Philipp Broyles, chef de la section anti-criminalité en Afrique du Sud. Ce dernier arrive peu après, et nous remercie. Nous nous faisons passer pour un couple, et Broyles nous suggère de nous faire discrets, en nous donnant une belle somme d'argent.

Les tribulations d'un chef de la police en pleine errance.

Par la suite, le comportement de Broyles devient de plus en plus étrange. Nous suivons ses mouvements et ceux de Martha grâce à des micros-traceurs. La secrétaire a été mise à l'abri dans un appartement gardé par plusieurs policiers, et le colonel passe par son commissariat, puis par l'hôpital où les voyous sont soignés. Il contacte des indics, s'arme, avant d'être rejoint par un homme lourdement équipé. Ensemble, ils se rendent de nouveau à l'hôpital, où l'homme entre pour quelques minutes.

Il en ressort ensuite et les deux comparses repartent en direction de l'appartement où est gardée Martha. Le problème, c'est qu'à l'hôpital, les quatre suspects sont morts, selon Priscillia. Je me décide donc à monter dans l'immeuble. Quand j'arrive, les deux gardes sont morts, égorgés, de la main du complice de Broyles, qui est resté en bas. Le tueur est en train d'étrangler Martha. J'interviens au mieux, et le combat s'engage contre cet homme qui se bat avec une dague empoisonnée ! Broyles arrive, constate les

dégâts, et ne sait pas trop comment agir. Se sentant pris, il commence par me prendre pour cible, puis son complice... avant d'être désarçonné et mis hors de combat par Priscillia, arrivée dans la nuit en renforts.

Nous quittons rapidement les lieux, avec deux prisonniers et Martha inconsciente, pour nous installer dans une villa en dehors de la ville. D'après Kitty, que j'ai appelée pour savoir si elle connaissait ce Broyles, il s'agit d'un excellent flic, mais qui est parfois "border line". Pour le coup, on peut même dire qu'il a franchi la ligne...

### **Un superflic dans la mafia.**

La journée qui suit permet de collecter des informations. Tout d'abord, le compagnon de Broyles n'est pas un flic comme lui, mais un véritable tueur à gages. Comme il est peu disposé à parler, je le titille un peu avec sa dague empoisonnée, sans obtenir grand chose. Anna se fâche pour l'occasion, me reproche de torturer un prisonnier, et menace de partir. Je comprends que je suis allé trop loin et vais prendre un peu de repos pour méditer sur mes actes.

À mon réveil, je constate que Priscillia est en train de travailler avec Martha Sur des dossiers retrouvés dans une mallette que transportait Broyles. En fait, elle contenait des documents dérobés dans les locaux d'Interpol en Afrique du Sud. Une des photos a particulièrement attiré l'attention de la secrétaire : elle montre un chef de triade chinoise du nom de Wah Sing Ku en compagnie d'un flic, le commissaire Rossi. Je décide d'appeler Kitty, qui confirme qu'elle connaît l'Italien et décide de venir en Afrique du Sud.

Pendant ce temps, nous essayons d'interroger Broyles, qui se montre assez peu loquace dans un premier temps mais finit par s'ouvrir un peu, comprenant que de nos actions pourrait dépendre la suite des opérations, sur lesquelles il n'a plus prise.

Selon le super flic, Rossi mène actuellement une opération sous couverture et Broyles est chargé de couvrir ses arrières. Son rôle consistait à faire disparaître toute trace de son entrevue avec Ku, en brouillant les pistes. Simplement, le colonel a eu l'idée de faire porter le chapeau à Martha Livers en laissant penser qu'elle avait volé les documents puis avait été abattue par ses commanditaires. Selon lui, il y a parfois des "pions à sacrifier"... Bel état d'esprit que celui de cet homme qui est par ailleurs l'amant de sa secrétaire... D'ailleurs, la conversation entre les deux permet de constater qu'il ne lui portait finalement que peu de sentiments, ce qui n'était pas le cas de la femme.

Quelques heures plus tard, Kitty fait son apparition, elle ne semble pas du tout dans son assiette. À demi-mot, elle a été chargée de régler définitivement le cas Rossi s'il s'avère que l'Italien a définitivement pété les plombs. D'après ce qu'elle m'explique, c'est un des agents haut gradés de l'InterService, qui n'est actuellement pas en mission pour celui-ci. Or, tous ceux qui ont croisé la route de Rossi récemment sont morts... Enfin, il semblerait que ce dernier se trouve en ce moment à Lagos, au Nigeria.

Mais le plus fou reste à venir : Kitty gagne la confiance de Broyles, en tant que flic, et obtient sa coopération. Il accepte donc de passer un coup de téléphone prévu à Rossi à l'aide d'un appareil récupéré dans une consigne. Or, l'engin est piégé. Dès que le Prétorien affirme avoir sécurisé les documents et réglé son compte à son acolyte, Rossi n'hésite pas à faire exploser le téléphone, qui aurait arraché la tête de Broyles si des précautions n'avaient pas été prises au préalable... Tout le monde est un peu sous le choc.

### **L'homme mystère.**

Kitty et moi nous rendons à Lagos, de même qu'Anna, tandis que Priscillia, pas très à l'aise avec tout ce qui se passe, reste pour veiller sur Martha et sur Broyles. Pour infiltrer les milieux mafieux, le mieux est de demander un coup de main à Xalo Umbossi, qui m'envoie Tahndie. Cette dernière me recommande d'essayer de prendre contact avec

un des voyous locaux les plus influents, un certain Abdoulaye Niang, jeune, ambitieux et successful.

Nous décidons d'entrer dans la danse en lui proposant d'écouler des diamants contre une grosse quantité de drogue. Grâce à ce bon Nicky Hoppenheimer, qui nous doit un petit service, je me retrouve bien vite en possession de 100 millions de dollars de brillants. Tahndie opère une première prise de contact et rendez-vous est pris dans un parking pour une vérification de la marchandise. Avant cela, nous surveillons un peu l'homme, qui semble mener grand train dans les quartiers huppés de la ville. Le soir. Il se rend dans un restaurant de luxe où il dîne avec quelques amis et en compagnie d'une ravissante jeune femme que je connais bien : Zi ! Nul doute que sa présence doit être liée à Ku... Par conséquent, Niang connaît peut-être Rossi, lui aussi, et je suis sur la bonne piste.

Le lendemain matin, les diamants sont livrés par une jeune recrue du Shield, Skye Bennett, transfuge du service action et qui ne maîtrise pas encore très bien certains unes du milieu du renseignement. L'entrevue avec Niang se passe pour le mieux. L'homme est impressionné par ma maîtrise et la qualité de la marchandise, et les affaires vont sans doute pouvoir se faire. L'attention du malfrat est suffisamment attirée, mais il semble avoir plusieurs autres affaires en cours, dont peut-être celle qui nous intéresse.

Dans la journée, Niang se rend tout en haut de l'hôtel qu'il occupe pour l'occasion. Dans la suite se tient une réunion, que Kitty tente d'observer. Elle repère Niang, Ku, ainsi qu'une vieille connaissance : le Russe Ilya Tretiak, dit "le crapaud", dont nous étions sans nouvelles depuis l'opération au CERN. Il y a un quatrième homme dans la suite, mais il est impossible de l'identifier.

De mon côté, je reste un peu en retrait jusqu'à ce qu'Anna m'informe qu'elle a repéré un autre visage connu dans l'hôtel, qui sortait de la suite juste avant le début de la réunion. Il s'agit d'Emma Hill. Je décide de reprendre contact, puisque selon toute vraisemblance, à ses yeux, je ne suis pas un traître, mais je suis mort dans l'Ilyouchine en même temps que David Siegel.

La jeune femme est ravie de me revoir et semble avaler les couleuvres sans broncher. Je lui explique que j'ai été aux mains du Shield pendant un moment et qu'ils pensent m'utiliser pour retrouver Joe Carroll, mais que je les ai bernés, et que j'ai retrouvé sa trace en suivant Valentina puis Tretiak. Nous montons dans une chambre de l'hôtel, où Emma me menace, puis tente de me faire croire que la chambre du haut est piégée et va exploser d'un instant à l'autre. Elle doute tout de même un peu de mon histoire, mais mon sang-froid et le fait que je n'intervienne pas finissent de la convaincre. Ensuite, nous faisons l'amour comme au bon vieux temps.

Pendant ce temps, en haut, les tractations vont bon train. L'homme mystérieux possède une liste d'agents infiltrés de par le monde : des membres de l'IS, sans doute. Il est prêt à la céder aux trois criminels en échange d'un paiement en vue d'une opération. Niang fournira de l'argent, Ku des hommes en position et Tretiak de l'équipement et des hommes.

Apparemment, Joe Carroll est une fois encore derrière tout cela, et il collabore avec Rossi, qui est sans aucun doute notre homme mystère. La transaction est prévue pour le soir même, il faut donc définitivement ferrer Niang pour avoir une chance de faire partie du coup.

### **Chronique de la mort d'un ancien héros.**

Peu de temps s'est écoulé quand Emma s'en va, pour rejoindre le fameux homme mystère. Elle préfère que je ne vienne pas avec elle, car il est très méfiant, et elle n'est pas censée avoir de coéquipier. Je profite donc de cette liberté reconquise pour me

frayer un chemin jusqu'à la suite royale, que l'homme n'a apparemment pas quittée. Mais c'est un leurre. Il a installé dans son fauteuil un garçon d'étage et lui a fourré une grenade là où le soleil ne brille jamais... Me voilà bien obligé de la lui retirer, pour notre grand déplaisir à tous les deux mais à son grand soulagement, pour finir. Il reconnaît Rossi sur une photo que je lui montre: c'est bien notre homme. Nous appelons donc quelques renforts, car il y a décidément trop de beau monde à Lagos.

En outre, ni Kitty, ni Anna, chargées de suivre Tretiak et Ku, ne donnent signe de vie. Seule Skye, qui suivait Niang, semble bien s'en tirer.

Le soir, nous avons rendez-vous avec Niang pour sceller notre petit business. Zi est également présente, et se fait un malin plaisir à jouer avec moi, sous son identité de prostituée de luxe du nom de Chu... Manifestement, Niang est partagée et pousse la jeune Chinoise dans mes bras, ce qui fait bien nos affaires. Elle est effectivement là pour retrouver la piste de Ku et s'infiltrer dans sa triade. Après avoir fait l'amour, nous nous préparons à nous rendre au rendez-vous du soir, mais mon téléphone sonne.

C'est Emma, elle semble ne pas aller bien du tout. Elle a surpris l'homme avec qui elle travaille (Rossi) en train de torturer très violemment une jeune femme brune. Elle me demande de la rejoindre et de faire quelque chose. Je m'empresse, laissant Zi aller à la réunion. Cela se passe dans le port de Lagos. Emma, tremblante, vomit tout ce qu'elle peut. Elle me désigne un container, dans lequel nous pénétrons. Dans un décor digne de Dexter, Marrit est allongée sur une table, perfusée, son corps portant de multiples plaies et contusions. Manifestement, Rossi n'y est pas allé de main morte.

Du bruit derrière moi, j'entends le corps d'Emma qui tombe. Marrit, à peine consciente, à tout juste le temps de m'expliquer que Rossi appris son appartenance à l'Orchidée Noire et a résolu de se lancer dans une croisade vengeresse, que ce dernier apparaît, près à en découdre, avec Kitty inconsciente dans les bras, prêt à lui faire subir le même sort qu'à Moïra. Le combat s'engage, et le fameux commissaire fait état de toute la folie qui l'anime. Il pense que tout l'InterService est corrompu, et a décidé de livrer tous les agents à la vindicte des criminels de tout poil.

Rossi ne peut rien contre Providence et mon bras gauche, et finit par s'effondrer, une lame dans le corps et le crâne presque défoncé. C'est toutefois Kitty, qui se relève dans un sursaut d'énergie, qui lui porte le coup de grâce, sans vouloir écouter aucune de ses explications. Voilà la jeune femme devenue grande. Elle récupère sa collègue pour la mettre à l'abri.

### **Rendez-vous sanglant.**

Emma n'a été qu'assommée Par Rossi, et je la remets sur pied, en lui expliquant que Rossi est mort et que j'ai mis un terme définitif aux souffrances de la jeune femme, ce dont elle est reconnaissante et assez admirative. Maintenant que Rossi n'est plus, en revanche, le marché passé avec les trois malfrats va être difficile à mettre en place. Il va falloir gagner du temps et donner des gages. Pour Joe, il est essentiel d'avoir accès aux moyens de ces hommes. Nous mettons donc au point un petit stratagème.

Nous possédons la liste de Rossi, qu'il avait sur lui, mais elle est cryptée. En outre, hors de question de remettre la vraie liste à ces fous furieux. Kitty va donc en créer une fausse, assez plausible pour donner le change, et créer une organisation secrète de toute pièce, nommée *Le Tribunal*. Le temps de faire tout cela, Emma va gagner un peu de temps, d'autant plus qu'elle ignore que Niang me connaît. Là, c'est Zi qui va devoir sacrifier sa couverture et garantir au Nigérian qu'il ne sera pas inquiété s'il collabore.

Peu après, rendez-vous est pris dans un hangar des faubourgs de la ville. Emma et moi sommes deux, mais chaque mafieux s'est déplacé avec un certain nombre d'hommes. Dans un premier temps, ils se montrent très réticents devant l'apparition d'un nouveau visage et le changement de plan, mais ils s'adoucissent quelque peu quand

Tretiak vérifie certains noms sur la liste partielle que je leur tends. Le marché se fait, les diamants sont partagés en signe de bonne volonté. Le plan de Joe va pouvoir se dérouler conformément à ce qui était prévu.

Comme prévu également, Ku Réagit assez mal à la présence d'une Chinoise au côté de Niang, et cherche à la récupérer. Il laisse un de ses hommes de main s'occuper des transactions et part avec Emma, suivi de Tretiak. C'est alors que survient la petite surprise : Huang, le lieutenant de Ku, propose d'échanger Zi contre une prisonnière faite récemment, Anna... Evidemment, c'est inconcevable, et le Nigérian, sûr de lui, fait front. Le combat est inévitable. Cette fois, les forces conjuguées de Providence et de Destinée font encore merveille. Huang, Niang et leurs hommes sont réduits en chair à pâtée en un rien de temps. Un peu d'aide extérieure de l'équipe des renforts permet de se sortir du traquenard sans plus d'encombres.

### **Retour au bercail.**

Un collier micro judicieusement placé sur Emma permet d'entendre ce qui s'est décidé : Tretiak va procurer une vingtaine d'hommes grimés en militaires russes pour une opération, tandis que Ku a investi un certain lieu où il retient des gens en otage en vue que tout se passe comme prévu.

Je retourne auprès d'Emma tandis que Zi va tenter de recoller les morceaux avec Ku. Le lendemain, nous prenons un vol en direction de Budapest. C'est donc en Hongrie que se terre ce bon vieux Joe, dans une petite résidence en banlieue, pas très différente de son refuge de la Forêt Noire.

L'ambiance semble plutôt bonne chez les gais lurons, car une grande nouvelle est tombée : Claire est revenue ! Je tombe des nues, car elle était normalement sous la garde d'Allison Walker, une administrative du FBI chaudement recommandée par Kitty. En tout cas, je ne suis pas le seul à être contrarié par cette nouvelle, car Emma semble bien en peine de cacher son agacement. Il y a semble-t-il un soupçon de jalousie chez la jeune femme, pour qui Joe est tout, mais qui lui préfère cette... Claire... Justement, le gourou local ne peut nous recevoir immédiatement car il est en grande conversation avec sa dulcinée.

Je profite d'un moment de liberté pour faire connaissance avec Allison, avec qui le courant passe bien (ça ne va pas durer...). Elle m'explique qu'elle a connu Joe il y a longtemps et qu'elle a aidé à ramener Claire au sein de la petite famille quand il le lui a demandé, parvenant à déjouer l'attention d'Annie Frost, qui a été prise au passage et se trouve non loin. Je me demande si c'est du lard ou du cochon, et si Kitty savait ce qu'elle faisait. Mais il va falloir faire avec.

Peu après, Joe fait son apparition, me salue et demande à voir Emma, qui lui raconte en détails son opération. Mais lui semble surtout préoccupé de Claire. Il a certainement conscience de la situation car il me demande à part de bien vouloir prendre soin d'Emma, qui va être triste. Il m'annonce ensuite que je vais devoir passer une épreuve un peu plus tard dans la journée, avant le dîner.

### **Épreuves.**

Je me rends compte bien vite, grâce à mon communicateur, que je ne suis pas si seul que je le craignais. Greg Portman est là, il veille sur Claire de loin cette dernière lit beaucoup et semble préoccupée. Je vais la voir et elle me reconnaît, ce qui semble la soulager un peu. Elle semble craindre non pas Joe, mais sa folie. L'homme est clairement épris d'elle, mais il est devenu complètement fou selon elle. Je lui explique qu'il faut qu'elle continue à jouer le jeu encore quelque temps, car je dois empêcher sa prochaine opération de réussir : il veut toujours embrayer une troisième guerre mondiale en

compromettant la Russie épave. Les autres grandes puissances du monde. Courageusement, Claire accepte d'essayer de trouver tout ce qu'il peut y avoir de compromettant, en portant le collier micro, que je subtilise à Emma.

Je n'ai que peu de temps pour parler à Allison de l'épreuve qui nous attend, mais j'essaie d'induire en elle l'idée qu'elle doit faire son devoir et rester fidèle à sa famille. On verra par la suite que les mots ont été bien choisis et qu'ils portent.

On me demande ensuite, ainsi qu'à la jeune femme, de me rendre jusque dans une grande cabane dans la propriété. Là se trouve une table avec des armes, ainsi qu'un grand four. Peu après, on amène Annie, et on demande à Allison de prouver qu'elle appartient bel et bien à la famille. Elle se montre absolument incapable d'abattre Annie, du coup je lui montre ce que c'est que la volonté, à l'aide d'une astucieuse balle supposée apporter tous les symptômes de la mort, sans la donner vraiment. Ensuite, Joe me demande de me charger de la veule traîtresse, ce que je fais sans sourciller à l'aide d'un baume pour les lèvres. Le "baiser de la mort" est donné, mais j'ai bien conscience d'avoir un peu choqué la pauvre Allison.

Deux hommes sont ensuite chargés de se débarrasser des corps, mais je leur épargne cette peine et peux ainsi facilement demander à Greg de s'occuper des deux pauvres jeunes femmes.

À dîner, nonchalamment, Joe annonce à la compagnie qu'Allison a quitté la famille, puis passé à la suite. Il va y avoir une opération "Déluge", à laquelle Emma et moi allons participer. Il va falloir prendre contact avec un terroriste Ouighour, Abdul Shakoore Al-Turkistani, le chef de l'organisation indépendantiste Mito. Il va fomenter un certain nombre d'attentats en utilisant le matériel fourni par Tretiak. Le plus important des attentats prévus visera le barrage des Trois Gorges, en Chine, et sera supervisé par Wah Sing Ku lui-même.

Le départ a lieu dans la matinée du lendemain. Je mets quelques éléments en place. Greg sera le lien entre les différents renforts qui vont être appelés. En effet, il est hors de question de laisser Joe Carroll s'en sortir cette fois. Il y aura des éléments chinois, sous la responsabilité de Tran, mais aussi diverses "personnes de bonne volonté", avec notamment Abraham Montfort... Toutefois, Greg va rester en priorité sur la protection de Claire et je vais le relayer dès que je le pourrai.

### **Apprenti terroriste.**

Emma et moi atterrissons tout d'abord au Pakistan, avant de poursuivre notre route dans les montagnes vers le Turkménistan où se trouve le camp des terroristes. En bons musulmans, ils n'accordent que peu d'importance à ma compagne, et c'est à moi que l'on explique le plan. Cinq attentats secondaires sont planifiés. Les cibles sont une université, une préfecture, un théâtre, un camp militaire et une école primaire. Les opérations sont prévues pour le surlendemain, alors qu'il nous faudra 36 heures pour nous rendre aux Trois Gorges. Où nous devons retrouver Ku.

Je profite du voyage pour donner des informations aux alliés, qui prennent les mesures nécessaires pour que les attentats soient déjoués, tout en laissant croire officiellement qu'ils ont réussi. De son côté, Emma n'est pas inactive et profite d'une halte à l'aéroport de Yichang pour prévenir les autorités de l'attentat qui vise une école. Apparemment, il y a des limites à ce qu'elle peut cautionner, d'autant plus que ce seul attentat n'est pas décisif pour le plan de Joe. Cela me soulage de penser qu'il y a des failles dans son attachement à la cause et j'espère bien en profiter pour la faire changer d'optique. Du coup, désormais, je joue les fous furieux fanatiques pour lui renvoyer une image de ce qu'elle pourrait devenir.

C'est Ku et ses hommes qui font les frais de cette nouvelle attitude, lorsque nous les retrouvons à quelques kilomètres du barrage. Je me montre intraitable sur les

opérations, et quand le mafieux nous informe qu'il a procédé à quelques changements de plan suite à la capture d'un agent chinois, j'obtiens de faire partie des équipes de supervision, ce qui me donnera facilement accès au barrage et aux explosifs.

La mauvaise nouvelle, c'est que Zi a vraisemblablement été prise, mais il n'y a aucune trace d'elle. Tran en est informé, et tout le monde fait de son mieux pour remédier à la situation. Le colonel Marksons, du Shield, sera là, de même que Tran lui-même. Loulia et Lena resteront derrière Emma et surveilleront Ku.

### **Pris à la gorge.**

Au petit matin, je me retrouve dans une équipe afin d'aller poser les bombes dans le barrage, ce qui me permet de constater que Zi est attachée par les mains dans une conduite d'eau et qu'elle peut à tout moment être noyée. Mais je n'ai pas le loisir de l'aider pour le moment car il me faut repérer et désamorcer les charges explosives. Tran et Chen Yi Rong sont également là, en toute discrétion, et m'aident.

Mais le temps passe très vite, et on se rapproche de l'heure prévue pour l'explosion du barrage. On me demande de quitter les lieux pour profiter du spectacle, mais j'en profite pour m'éclipser et tenter de tirer Zi de sa mauvaise passe. Je parviens jusqu'à elle, mais les hommes de Ku s'interposent et m'empêchent de la détacher. À chaque instant, elle risque la noyade. Huang, le frère de l'autre, nous donne particulièrement de fil à retordre. Mais il finit par rejoindre ses ancêtres, grâce au soutien de Yi Rong. Nous pouvons remonter au sommet du barrage, avec une Zi bien mal en point, dans le brouillard artificiellement créé par Philippe et destiné à masquer ce qui se passe réellement sur le barrage.

Pendant ce temps, les combats font rage, et Marksons fait des miracles. Il y a des explosions dans tous les sens, et on pourrait effectivement croire que le barrage s'effondre. Hélas, Ku ne voit pas les choses du même œil, et il nous prend par surprise, parvenant à précipiter Zi dans le vide. Heureusement, j'ai un filin caché dans la ceinture et je parviens à lui éviter une chute fatale.

Le combat contre Ku est difficile. L'homme est rapide, bien plus que moi, et très fort. Il n'a pas besoin de bras robotisé pour faire très mal. Fichus arts martiaux... Mais il commet quelques erreurs tactiques, notamment quand il essaie d'utiliser Destinée contre moi. Providence est fichée dans le sol, retenant Zi, aussi dois-je utiliser l'épée du destin quand Ku se rend compte qu'elle ne lui est d'aucune utilité.

Finalement, Ku se jette à l'eau, créant une ouverture pour que je lui porte le coup de grâce. Mais un détail m'empêche de le faire : le filin qui retient Zi est sur la trajectoire, et si je tue Ku, Zi mourra par la même occasion... Ce sont les voies de Destinée. Je retiens mon bras et laisse partir le malfrat, jusqu'à la prochaine rencontre...

### **Finissons-en une bonne fois pour toutes.**

Le temps de parler un peu avec Marksons et Abraham, il faut repartir. Emma s'est frayée un chemin de son côté vers Pékin, où je la retrouve quelques heures plus tard. Officiellement, tous les attentats ont réussi sauf celui de l'école, et c'est un triomphe pour Carroll, car la tension internationale est à son comble : la Chine ne manquera pas de constater que les rebelles Ouïghour sont équipés par la Russie et il devrait s'ensuivre un chaos terrible.

Dans l'avion qui nous ramène en Hongrie, j'explique à Emma que je sais qu'elle est à l'origine de l'échec de l'attentat de l'école, et je l'en félicite. Elle semble assez troublée, mais pas bousculée dans ses convictions. À quelques heures du dénouement de cette affaire, je me demande toujours s'il sera possible de lui faire entendre raison. Mais Joe s'en chargera pour moi, vous allez voir.

Sûr et fort de son succès, il nous accueille triomphalement. Il a de grandes déclarations à faire le soir même. Pendant qu'il parle à Emma, j'en profite pour retrouver Claire, qui n'a pas passé que des moments bien agréables pendant ces derniers jours. Joe a été très insistant, et elle a dû se plier à certaines de ses volontés, mais non sans résultat puisque je dispose d'enregistrements où il avoue qu'il va se débarrasser de tous ses suivants, en dehors d'elle, et qu'ils vont pouvoir vivre heureux maintenant qu'il a accompli son but.

Je bidouille les connexions internet pour pirater le flux de l'allocution qu'il fera ce soir à tous ses suivants, aussi bien à Budapest que partout dans le monde. Le message qu'ils vont entendre risque de les surprendre ! En particulier Emma, à qui il va demander de se charger de la sale besogne de m'éliminer, avant de la trahir une dernière fois et de la tuer au moment où il lui fera l'amour.

Finalement, la soirée a lieu, et comme prévu, Joe prend la parole. Mais rapidement, c'est la voix enregistrée qui prend le dessus. Les jeunes suivants sont médusés, et Joe, loin de nier ce qu'ils entendent, le confirme, en menaçant Claire qui l'a trahi. Il lui redit à quel point il l'aime, comme il aurait tout quitté, tout détruit pour elle. Il se jette sur elle, la frappe, tandis qu'Emma dégainé une arme pour tuer la jeune femme. Je l'en empêche tandis que Greg se jette dans la pièce pour mettre Claire hors de danger.

Claire se retrouve avec une arme à la main, de même que Greg et moi. Finalement, entendant le sort que lui réservait Joe, Emma retourne son arme contre elle, mais je l'empêche à nouveau d'agir, laissant à Greg le soin de porter le coup de grâce à Joe, même si officiellement, on retiendra que je suis l'homme qui tua Joe Carroll. C'est Grover qui va être content ! Dans quelques jours, cet abruti me remettra mes galons de colonel.

### **Il reste toujours quelque chose à faire.**

Je pourrais vous expliquer pendant des heures tout ce qui s'est passé suite à cette mission, tant il y a à dire. Ma première infiltration au long cours s'est bien déroulée, même s'il y a eu des heurts. J'ai pu m'intégrer dans l'organisation de Joe Carroll et la détruire de l'intérieur. Même Emma me pardonnera, elle qui recherche un nouveau sens à sa vie, déçue par Joe, mais consciente de ce que j'ai fait pour elle, malgré elle.

Les suivants de Joe ? J'ai décidé de les laisser repartir Libres et de faire leurs choix. Certains auront retenu la leçon. La plupart, j'espère. D'autres se retrouveront peut-être à nouveau sur mon chemin. Nous verrons. Mais il vaut mieux croire que cela ira que d'enfermer ou "traiter" des jeunes gens dont le principal tort aura été de croiser la route d'un enragé qui a prétendu donner un sens à leur existence. Je remercie Abraham et les quelques autres qui m'ont aidé à me décider, sans forcément me dire qu'elle option prendre. Je suis l'agent de renseignement, j'ai des responsabilités...

Pêle-mêle, j'irai voir Greg, qui n'a pas démerité dans cette histoire, loin de là, et qui progresse en tant qu'agent d'action aussi bien que de renseignement. Il est avec Annie et Allison. La première me pardonne bien volontiers de lui avoir tiré dessus. La seconde est plus circonspecte, et se demande surtout comment on peut violer les lois aussi librement que je le fais à tout moment... Nous n'appartenons pas au même monde, et je n'ai pas envie de débattre. Les personnes comme elle peuvent avoir leur vie parce que des gens comme moi agissent, c'est ainsi. Je n'ai pas envie de débattre.

Claire, quant à elle, est très soulagée que ce cauchemar soit terminé. Nous nous séparons en très bons termes, et nous nous reverrons lors de son prochain passage à Paris... J'ai toujours un tableau à lui acheter. Je suis vraiment heureux que tout se termine bien pour elle. La menace Joe Carroll éliminée, elle va pouvoir enfin mener une vie normale. Malheureusement, il n'y aura pas d'idylle avec Montell. Les conditions d'une rencontre n'étaient pas réunies. C'est ainsi...

Parlons un peu de Maria. La chef des opérations du Shield était présente lors de la fin de l'opération elle n'est pas très contente que je sois passé par-dessus elle pour monter l'opération en Chine. Elle se moque des tergiversations politiques et des gesticulations de Grover et souhaite que je lui fasse confiance. Je lui promets que je ferai de mon mieux.

Ouf ! Je peux enfin quitter Budapest, et aller voir tous les gens, ou presque, que j'ai encore à voir.

Ma première destination est Vienne, où Caïna me fait l'honneur de m'accueillir à l'aéroport et de me conduire à l'Orchidée Noire, où je visite une Moïra encore très convalescente, mais qui va mieux. Elle est reconnaissante et sa Sœur également, ce qui m'évite le traitement un peu espiègle habituel... Je les rassure quant au fait que Kitty n'est au courant de rien concernant l'appartenance de Marrit/Moïra à l'organisation criminelle, puis je repars.

Ma route me conduit à Moscou, où je dîne avec Tanya, comme nous en avons convenu, afin que je lui raconte comment l'opération Carroll s'est achevée. Dans la capitale russe, je revois aussi Olya, et nous passons une soirée sympa ensemble, à écumer les bars punk. Elle est ravie d'apprendre que Valentina est morte. La suite pour elle ? Elle ne sait pas encore, mais se sent toujours volontaire pour servir son pays.

Je poursuis mon tour du monde en passant par Pékin. Tout va bien en Chine, mais Al Turkistani a pu s'échapper, bien que Jimmy Lau se soit lancé à ses trousses. Le corps de Ku non plus n'a pas été retrouvé. Il est en vie, c'est une certitude. Je passe ensuite voir Zi, qui se remet. Nous allons passer un moment avec les bandits des monts Liang.

Même pas essoufflé et me riant du jet lag, je me rue vers Pretoria pour m'assurer que Broyles sera bien jugé pour ce qu'il a fait : c'est la perpétuité qui l'attend. À Lagos, Tahndie ne trouve pas parmi les diamants que j'ai pu récupérer Celui qui l'intéresse. Il faudra donc que je retrouve le reste des brillants, pour les rendre à la DeBeers, et pour que la jeune femme touche la récompense méritée de ses services.

J'en ai presque fini. À Washington, je me fais un petit ciné avec Kitty, et nous devisons de mille et une choses, de Rossi, Broyles et Allison. Elle m'explique qu'elle savait que la jeune femme avait été en contact avec Joe, mais qu'elle avait toujours été persuadée qu'elle ferait le bon choix, le moment venu. In extremis...

À quelques encablures de là, à New York, une Hermione aimante m'attend et m'accueille, mais je dois tout de même faire un crochet par le bureau de Grover, qui me remet mes galons de colonel avant de m'inviter à une nouvelle réception où il entend m'exhiber comme un trophée, comme le premier colonel nommé sous son règne. Je passe sur la réception, où je revois Kristin Burrows et les habitués... Grover exaspère manifestement son monde et on sent que ses jours sont comptés. Hélas, je ne sais toujours pas comment faire pour satisfaire aux demandes de Kristin.

Finissons sur une note joyeuse avec deux événements sympathiques :

Un beau matin, on sonne à la porte de l'appartement que nous louons, Hermione et moi, à Manhattan. C'est Alice, en compagnie d'Olivia, qui débarque. Elle a décidé qu'elle voulait voir du pays et s'installer en Amérique, ce que papa et "tata" ont accepté.

Au Forlorn Hope se déroule une petite cérémonie de remise de galons bien plus méritée et sympathique que la mienne, puisque Maria décore Greg pour son excellent travail.

Et moi, je peux enfin me reposer un peu !